

2年生から6年生のみなさん、進級おめでとうございます。新しい学年や学級への期待や希望でいっぱいだと思います。一方で、卒業していった6年生や、一年間ともに過ごした友達、お世話になった担任の先生のことを思うと寂しさも入り混じり、胸が締め付けられるような気持ちで今日を迎えた人もいるのではないかと思います。

朝、新しいクラスの発表がありました。仲のいい友達と一緒にあってうれしい気持ちでいる人もいるかもしれませんが、仲のよかった友達と離れてしまって寂しさを感じている人がいるかもしれません。先生方も同じです。先生方も「寂しい気持ち」と「うれしい気持ち」の両方を感じています。そして、「寂しい気持ち」を大切にするために一生懸命に準備をして、今日の皆さんとの「新しい出会い」や「再会」を喜びに変えようと努力をしてきました。

昨日、廊下を歩いていたら、先生方が掃き掃除や拭き掃除をしたり、教室の荷物を運んだり片付けたり、机の数を確認したり机や椅子の高さを調整したりと、さまざまな準備を一生懸命に行っていました。周りをよく見渡してみてください。南校舎前の花壇にはパンジーが、2つの昇降口の靴箱の上にはサイネリアが、みなさんの進級をお祝いするように見事な花を咲かせています。

先生方全員で、力を併せて、それぞれの持ち場で、みなさんの進級をお祝いするために準備をしてきました。このおかげで、このような整ったきれいな環境で今日の始業式を迎えることができました。このことをみなさんにしっかりと伝えておきます。

諸川小学校の先生方はいい先生ばかりです。校長先生は、このことをとっても誇りに思っています。そして、みなさんが進級したことをとってもうれしく思っています。明日は新しい一年生が入ってきて、みなさんは一つお兄さん、お姉さんになります。「新しい出会い」と「再会」に感謝をしながら、令和4年度をスタートさせていきましょう。